
· Le prétérit simple des verbes réguliers se forme
en ajoutant -ed ou -d au verbe à l'infinitif. 
Les verbes qui se terminent en -y font leur prétérit en
-ied si l' y est placé après une consonne.

        Exemple   : Yesterday I watched a movie.
                                  The baby cried a lot last night.

· La forme des verbes irréguliers au prétérit simple 
ne suit pas de règle précise, elle est donc à apprendre
par coeur.

        Exemple   : When did (to do) you first meet him?
I first met (to meet) him yesterday.
I went (to go) to Spain 15 years ago.


